



Aus dem Gemeinderat vom 19. März 2012

Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmte den folgenden Vorhaben zu:

- Neubau eines Wohnhauses mit Garage, Alfons-Hable-Straße, Flst.Nr. 5977
- Anbau an bestehendes Einfamilienhaus, von Rost-Str. 7, Flst.Nr. 669/8
- Neubau Carport, Terrassenvergrößerung und Umbau bestehender Carport, Bachweg 23 Flst.Nr. 5398
- Neubau eines Verwaltungsgebäudes, Nachtrag zur bestehenden Baugenehmigung vom 09.09.2008, Nr. 20080615/B, Hohenkräher Brühl 5, Flst.Nrn. 5405/1 und 5405/2
- Änderung der Garage, Riedweg 3, Flst.Nr. 750/3
- Erweiterung einer landwirtschaftlichen Maschinenhalle, Weidenstr. 5, Flst.Nr. 2
- Neubau eines Zweifamilienhauses, Erstellung eines Carports, Mägdebergstr. 2, Flst.Nr. 5979

Wasserversorgung – Ortsteil Mühlhausen: Neubau einer Hochzonen-Ringleitung; Vergabe der Bauarbeiten

Um die Sicherheit der Wasserversorgung im Ortsteil Mühlhausen für die Zukunft sicherzustellen, ist der Neubau dieser Hochzonenringleitung erforderlich. Die Arbeiten wurden beschränkt ausgeschrieben. 8 Firmen haben sich am Wettbewerb beteiligt. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Firma Senn aus Ostrach zum Angebotsendpreis von 65.198,64 Euro. Die Firma Senn kann mit den Bauarbeiten am 10. April 2012 beginnen. Die Arbeiten werden an die Fa. Senn vergeben.

Erwerb eines Kommunalschleppers für den Gemeindebauhof

Der jetzige Kommunalschlepper der Gemeinde ist mittlerweile 22 Jahre alt und kann nur noch mit größerem Reparatureinsatz betriebsbereit gehalten werden. Für die Beschaffung sind im Haushaltsplan Mittel eingestellt. Eine entsprechende Vorprüfung, Angebotsvergleiche und Verhandlung mit Bietern hat stattgefunden. Kämmerer Kurt Fürst erläutert das Ausleseverfahren. Der Gemeinderat beschließt die Beschaffung eines Kommunalschleppers zum Preis von 36.195,-- €.

Fortschreibung des Teilflächennutzungsplanes „Windkraft“; Abschluss einer öffentlich-rechtlichen Vereinbarung gem. § 204 Abs. 1 Satz 4 BauGB zwischen der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Engen – Aach – Mühlhausen-Ehingen und der Gemeinde Hilzingen sowie der Stadt Tenggen

Mit Gemeinderatsbeschluss vom 06. Februar 2012 wurden die gewählten Vertreter im gemeinsamen Ausschuss (Bürgermeister Lehmann und Gemeinderat Dr. Ebeling) ermächtigt, der Fortschreibung des Teilflächennutzungsplanes „Windkraft“ zuzustimmen und die Erarbeitung einer geplanten gemeinsamen Konzeption in Auftrag zu geben.

Das Ziel der Umsetzung einer gemeinsamen Konzeption soll in einem öffentlich-rechtlichen Vertrag geregelt werden, der dem Gemeinderat als Drucksache 05/2012 vorliegt. In diesem öffentlich-rechtlichen Vertrag ist auch die Aufteilung der Kosten geregelt. Die Kostenregelung und Bemessung erfolgt als Kompromissvorschlag zu 50% nach den Bevölkerungszahlen und zu 50% nach dem Flächenmaßstab. Mit der Erarbeitung dieser gemeinsamen Konzeption ist das bereits tätige Planungsbüro Hage + Hoppenstedt aus Rottenburg beauftragt. Der Gemeinderat stimmt dem Abschluss des öffentlich-rechtlichen Vertrages zu.



Bekanntgaben des Bürgermeisters

a) **Vorlage des Spendenberichts gem. § 78 Abs. 4 der Gemeindeordnung für das Kalenderjahr 2012**

Der Bürgermeister bringt die Spenden und Spender (bis auf die nicht genannt werden wollenden) zur Kenntnis. Es handelt sich um Spenden von insgesamt 4.450,00 Euro. Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die Spenden anzunehmen und bedankt sich bei den Spendern für ihre Unterstützung.

b) **Ausbau Seehas-Haltestelle**

Die Gemeindevertreter zwischen Engen und Konstanz wurden von der Deutschen Bahn AG nach Stuttgart eingeladen, um die Planungsbüros festzulegen. Bürgermeister Lehmann bezeichnet dies als Startsignal für den erhofften Ausbau.

Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

Diese betreffen:

- Sitzungstermin der Verwaltungsgemeinschaft
- Sachstand zum Einsatz von LED-Leuchten
- Sachstand zum Ausbau DSL Ehingen
Hier haben bereits Ortstermine mit Vertretern der Deutschen Telekom GmbH aus Donaueschingen zur Festlegung der DSLAM-Standorte stattgefunden.
- Zum neuen Status „Werkrealschule“
- Sachstand Erweiterung Neubaugebiet Ehingen